
Fraktion Offenbach für alle (Ofa)

Offenbach, den 16.09.2021

Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber
im Hause

Anfrage der Fraktion Offenbach für alle (Ofa) nach § 50 HGO
Einrichtung von Hundefreilaufflächen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

gemäß § 50 HGO richten die Stadtverordnete Dr. Annette Schaper-Herget und die Fraktion Offenbach
für alle (Ofa) die nachstehende Anfrage an den Magistrat mit der Bitte um Beantwortung innerhalb 
der geschäftsordnungsgemäßen Frist.

Am 04.03.2021 hat der Magistrat über die Prüfung der Unteren Naturschutzbehörde zu 
Hundewiesen berichtet und fünf geeignete Flächen vorgeschlagen. Er hat außerdem eine 
Kostenabschätzung für Einzelheiten vorgelegt.
Siehe: https://pio.offenbach.de/index.php?aktiv=doc&docid=2019-00017378&year=2019&view=

Dazu haben wir folgende Fragen:

1. Beabsichtigt die Stadt, eine oder mehrere Hundefreilaufflächen einzurichten?

2. Falls ja, welche von den vorgeschlagenen Flächen sollen als Hundefreilauffläche realisiert werden?

3. Was ist der vom Magistrat angestrebte Zeitrahmen für die Umsetzung bzw. bis wann wird der 
Magistrat über eine Umsetzung entsprechend entscheiden?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Annette Schaper-Herget
Fraktionsvorsitzende
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